



Bild von Christine Sponchia auf Pixabay

Der neue Führer

Der neue Führer ist kein schreiender Idiot mehr. Hundert Jahre später entwickle ich mich hier in aller Stille. Ich halte keine großen Reden vor den Menschenmassen. Ich schreibe hier still meine Wahrheit auf und die Menschen können sie lesen, wenn sie wollen. In der Demokratie wollen die Menschenmassen überzeugt werden, so scheint es. Aber es sind tatsächlich nur die bösen Tiergeister, die alles steuern. Ich will die Demokratie und den Kapitalismus deswegen abschaffen. Die Erde und ich, als ihr Botschafter, wollen eine vegane Ökodiktatur einrichten. Die Menschen müssen gezähmt werden. Ihrem Wunsch nach einem kollektiven Selbstmord durch Kriege und die Klimakatastrophe darf nicht entsprochen werden. Ich bin deswegen kein Verfassungsfeind. Ich werde darauf achten, dass alle immer in guter Verfassung bleiben. Am Anfang des neuen Systems wird kurz abgefragt, ob man mitmachen will oder nicht. Wer dagegen ist, stirbt aus und darf sich selbst entsorgen. Reden vor Menschenmassen brauche ich nicht mehr. Im Vegansystem werden die Menschen auch über ihr Bewusstsein miteinander kommunizieren. Sie werden keine gemeinsame gesprochene Sprache mehr brauchen. Sie werden sich auch so verstehen. Alle Lebewesen werden dann miteinander sprechen und kommunizieren können. Für die Übriggebliebenen wird ein großer Frieden anstehen. Es ist wie in einem Science-Fiction Film. Die Menschen werden sich sehr stark ändern. Alle werden gleich werden. Die Wenden, die die Klimakatastrophe von uns fordert, werden den Alltag prägen. Die Menschen werden mehr lokal unternehmen, weil für große Reisen keine Ressourcen mehr zur Verfügung stehen. Dafür gibt es dann mehr Liebe und Sex für die Einzelnen. Die Außerirdischen werden dafür sorgen, dass die Krankheiten abgeschafft werden. Jeder Mensch wird eine unbesorgte Lebenserwartung haben können. Ich unscheinbarer Mensch stehe alleine mit der Kraft der Erde für eine neue Zeit. Die meisten Probleme werden der Vergangenheit angehören. Die Menschheit muss auf eine Population von einer Milliarde geschrumpft werden. Das Bewusstsein wird entscheiden wer und wie viele Babys bekommen darf. Überhaupt wird das Bewusstsein alles steuern. Das Feld des reinen Bewusstseins im Universum enthält alles Wissen. Dieses wird dann jedem Menschen zur Verfügung stehen. Die Menschen

werden nicht mehr viel lernen wollen. Sie werden es gleich schon wissen. Eine große Stabilität wird die Menschen durchdringen. Mein Kampf wird Vergangenheit sein! 30.12.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org